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 Mainz, 29.09.2023 
 
 
Anfrage 1529/2023 zur Sitzung  am 11.10.2023 

 
Verlauf Sanierung Eissporthalle (CDU) 
 
In der Stadtratssitzung am 06.04.2022 wurde der Antrag „Sportstadt Mainz stärken und 
ausbauen“ mit der Vorlagennummer 0490/2022/1 einstimmig beschlossen. Wie aus der 
Antwort zur Anfrage Nr. 1070/2023 hervorgeht, wurde erst am 12.06.2023 vom 
Sportdezernenten ein Angebot für die Erstellung eines aktualisierten Gutachtens 
angefordert. In Bezug auf die Eishalle wäre allerdings größte Eile geboten, da der Vertrag 
des aktuellen Betreibers der Mainzer Eissporthalle mit der Stadt ausläuft und kürzlich 
erkennbare Schäden am Hallendach festgestellt wurden.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wieso ist zwischen dem Stadtratsbeschluss am 06.04.2022 und der 

Anforderung des Gutachtens am 12.06.2023 so viel Zeit vergangen? 

2. Was hat die Verwaltung in der Zwischenzeit unternommen? Welche Gespräche 

wurden geführt und was waren die Ergebnisse? Bitte Gespräche mit Datum, 

Gesprächspartnern und Ergebnissen angeben. 
3. Aus der Antwort zur Anfrage Nr. 1070/2023 geht hervor, dass eine 

Stellungnahme der GWM noch aussteht und nachgereicht wird. Liegt die 

Stellungnahme zwischenzeitlich vor? Wenn ja, was geht daraus hervor? Wenn 

nein, wieso nicht und wieso dauert die Erstellung so lange? 

 
 

 
 
Ludwig Holle 
Fraktionsvorsitzender 
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